

---

Dagegen scheint es dieser Gattung eigenhümlich, daß die Blätter einander gegenüber, und nicht abwechselnd stehen. Auf der 376sten Kupfercasel liefert Aublet eine Abbildung eines Zweiges. Seine Beschreibung ist aber in sofern unvollständig, weil er die Blüthe nicht gesehen hat.

Der Name Brodbbaum wird außerdem noch einigen andern Gewächsen beigelegt, wiewohl nicht ohne einen bestimmenden Zusatz. So pflegt man die Cycas caffra Linn. zuweilen das Kaffernbrod, die Adansonia Bahobab Linn. das Af-senbrod, die Iatrophia Manihot, Linn. das Sklavenbrod. u. s. f. zu nennen.

---